



Cerrada la fase de evaluación de propuestas de comunicación, se han aceptado finalmente 212 de las 277 recibidas. La distribución de propuestas por sesión simultánea finalmente queda como sigue:

- A. Economía política del desarrollo, 67.
- B. Desarrollo sostenible, 39.
- C. Población, territorio y desarrollo, 37.
- D. Política, sociedad civil y desarrollo, 69.
- E. Educación para el desarrollo, 43.
- F. Etno y postdesarrollo, 22.

Más del 30% de las propuestas (68 en total) provienen de fuera de España, con 37 de 10 países de América Latina (destacando 11 de México), 2 de Norteamérica, 4 de la Federación Rusa, 4 de dos países de Asia (India y Bangladesh), 1 de Australia, 6 de cuatro países de África (Sudáfrica, Tanzania, Nigeria y Egipto), y 13 de cinco países de Europa (destacando 7 de Alemania).

La recepción de las comunicaciones, cuyos resúmenes han pasado la primera evaluación por parte de los respectivos coordinadores de las sesiones simultáneas, estará abierta hasta el 31 de mayo de 2012. Para más información sobre las normas de edición, se puede consultar la página web del Congreso, pinchando [aquí](#).